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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÕES SOBRE O SERVIÇO 

DE COLETA SELETIVA NAS  RUAS DO BAIRRO 
DA VILA VIRGÍNIA 

 

Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
informações sobre o serviço de Coleta Seletiva nas  ruas do bairro da Vila Virgínia. Informo que 
munícipes relataram que o serviço de "Coleta Seletiva" nas ruas do bairro da Vila Virgínia não está 
sendo realizado de maneira satisfatória pois na rua Júlio de Mesquita confluência com a Nabuco 
de Araújo os munícipes colocam os sacos de lixo reciclável mas os funcionários da coleta não 
recolhem e isso tem causado muitos transtornos aos moradores que tem que recolher novamente 
os sacos, eles solicitam que o serviço possa ser realizado de maneira efividências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 10 de novembro de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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